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БорьБа с террором  
на дальних подступах

Кстати, именно с угрозы со стороны тер-
роризма Владимир Путин начал свою 
речь. 

– Особая опасность для нас исходит от бое-
виков, которые сконцентрировались в Сирии, – 
уверен президент. – Среди них немало выход-
цев из России, из стран СНГ. Они получают день-
ги, оружие, накапливают силы. И если окрепнут, 
победят там, то неизбежно окажутся у нас, что-
бы сеять страх и ненависть, взрывать, убивать, 
мучить людей. И мы обязаны уничтожить их 
на дальних подступах. Вот почему было при-
нято решение о военной операции на основании 
официального обращения законной сирийской 
власти. И в Сирии наши Вооруженные силы 
сражаются прежде всего за Россию, отстаивают 
безопасность именно наших граждан.

Как обратил внимание Владимир Путин, ар-
мия и флот России убедительно показали свою 
боеготовность, свои возросшие возможности.

– В борьбе с терроризмом Россия проде-
монстрировала предельную ответственность 
и свое лидерство. Эти решительные действия 
поддержаны российским обществом. И в такой 
абсолютно определенной позиции наших граж-
дан – глубокое понимание тотальной угрозы 

терроризма, проявление истинных патриоти-
ческих чувств и высоких нравственных качеств, 
убежденность в том, что национальные инте-
ресы, свою историю, традиции, наши ценности 
нужно защищать.

Экономика по-новому

Большой интерес в Послании прези-
дента вызвал экономический блок. 
Ведь в сложившихся финансово-

экономических условиях эта тема волнует прак-
тически каждого россиянина. Какой будет эко-
номика в ближайшее время, на что правитель-
ству в первую очередь необходимо обратить 
внимание, чтобы обеспечить поступательное 
развитие экономического сектора.

– Только изменив структуру экономики, мы 
сможем решать масштабные задачи в сфере 
безопасности и социальном развитии, создать 
современные рабочие места и повышать ка-
чество и уровень жизни миллионов наших лю-
дей, – считает президент. – Важно, что у нас есть 
успешные предприятия в промышленности, в 
сельском хозяйстве, в малом и среднем бизнесе. 
Задача – чтобы число таких компаний росло 
быстро и во всех отраслях. На достижение этой 
цели должны быть направлены наши програм-
мы импортозамещения и поддержки экспорта, 

технологического обновления производств и 
подготовки профессиональных кадров. Нужно 
учитывать, что ряд отраслей сейчас оказался в 
зоне риска. Это в первую очередь строительство, 
автомобилестроение, легкая промышленность, 
железнодорожное машиностроение. Для них 
правительство должно предложить специаль-
ные программы поддержки. Финансовые ресур-
сы для этого предусмотрены. Нужно добиться 
сбалансированности бюджета. Это важнейшее 
условие макроэкономической устойчивости и 
финансовой независимости страны. Напомню, 
по итогам исполнения федерального бюджета 
2016 года его дефицит не должен превышать 
трех процентов, даже если наши доходы ока-
жутся ниже ожидаемых.

адреснаЯ помоЩь

Необходимо поддержать людей с низ-
кими доходами, наиболее уязвимые 
категории граждан, перейти к спра-

ведливому принципу оказания социальной по-
мощи, когда ее получают те, кто в ней действи-
тельно нуждается. В частности, надо учитывать 
индивидуальные потребности людей с огра-
ниченными возможностями, особое внимание 
уделить вопросам их профессиональной под-
готовки и трудоустройства инвалидов.

Демография, образование, здравоохра-
нение – направления, в которых, по словам 
главы государства, удалось добиться неплохих 
показателей. Основные ориентиры в них были 
обозначены еще майскими указами 2012 года. 
Но работы еще много, а потому дальнейшее 
исполнение этих указов со счетов списываться 
не будет. В продолжение социального блока 

Владимир Путин также заявил о том, что на два 
года продлевается программа по материнскому 
капиталу.

в диалоге с Бизнесом

Как и прежде, продолжится активный 
диалог между властью и бизнесом. 
Без продуктивного сотрудничества 

развитие последнего невозможно. А потому 
и здесь выделены приоритетные направления 
работы.

– Финансовую поддержку проектам импор-
тозамещения уже оказывает Фонд развития 
промышленности, – заметил президент. – Его 
программы востребованы предпринимателями. 
Предлагаю в следующем году провести докапи-
тализацию Фонда еще на 20 миллиардов рублей. 
Также мы гарантируем стабильные налоговые 
и другие базовые условия для инвесторов, ко-
торые готовы вкладывать средства в проекты 
импортозамещения. Это предусмотрено таким 
механизмом, как специальный инвестицион-
ный контракт. Предлагаю в рамках таких кон-
трактов предоставить право регионам снижать 
до нуля ставку налога на прибыль. Некоторые 
руководители просят об этом, чтобы инвесторы 
могли покрыть свои капитальные затраты на 
создание новых производств.

Затронул глав государства и ряд других на-
правлений. 

В завершение своего выступления Влади-
мир Путин обратил внимание, что стабильное 
развитие гражданского общества, государства 
возможно лишь при условии консолидации, 
сплоченности внутри страны.

Ирина ЯББАРОВА

СИЛА РОССИИ – В СПЛОЧЕННОСТИ ОБЩЕСТВА
ТреТьего декабря 
сосТоялось 
по-насТоящему 
значимое 
полиТическое собыТие: 
президенТ сТраны 
Владимир пуТин 
ВысТупил с ежегодным 
посланием  
к Федеральному 
собранию.  
В георгиеВский зал 
кремля было 
приглашено больше 
Тысячи челоВек: 
предсТаВиТели 
полиТических парТий, 
общесТВенных 
организаций, 
рукоВодиТели 
региональных 
парламенТоВ,  
глаВы регионоВ.

Послание главы государства давно является одним из центральных событий в 
политической жизни страны. Уже на протяжении многих лет озвученные в Послании 
направления становятся основными задачами на ближайший год. Перед началом 
своего выступления глава государства обратился ко всем собравшимся в зале  
с просьбой почтить минутой молчания память погибших военнослужащих, которые 
выполняют боевые задачи на территории Сирии, а также россиян, погибших от рук 
террористов.
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Цифра недели

Владимир ПУТИН, президент России:
В следующем году истекает срок действия программы материнского капитала. 
Она уже охватила более 6,5 миллиона российских семей, в том числе и в Крыму, 
и в Севастополе. Но мы понимаем, что всех этих наших усилий пока 
недостаточно, чтобы залечить демографическую рану прошлого, 

которую получила Россия. Считаю необходимым продлить программу 
материнского капитала еще как минимум на два года.

Цитата недели

южноуральских 
семей являются 
владельцами 

государственного сертификата  
на материнский (семейный) капитал.
116 тысяч семей уже направили эти 
средства на улучшение жилищных условий.

180 тысяч

гоСУдарСтвенная Политика

ДЕПУТАТЫ ОБСУЖДАЮТ ПОСЛАНИЕ ПРЕЗИДЕНТА

александр Берестов, председатель комитета по аграрной 
политике и земельным отношениям (фракция «единая россия»):

– Президент Владимир Владимирович Путин в своем Послании 
указал на ключевые моменты в развитии аграрного комплекса на пред-
стоящий год. В соответствии с ним можно сделать вывод, что Челябин-
ская область готова соответствовать заданной планке.

Изначально стоит отметить, что Южный Урал не является закрытой, 
обособленной территорией ведения сельского хозяйства. Границы меж-
ду соседними регионами у нас вполне прозрачны, а это значит, что мы 
совместными усилиями решаем ряд вопросов. В первую очередь это 
касается роста экспорта продовольственных продуктов, который на данный момент превышает 
уровень ввоза. Немаловажно, что в данный момент в России идет негласное дружеское соревно-
вание между предприятиями военно-промышленного и агропромышленного комплекса. Пока 
мы идем на одном уровне, но за предстоящие пять лет нам нужно шагнуть далеко вперед.

Вторым знаковым вопросом стало решение вопроса неиспользуемых земельных участков. 
По самым скромным подсчетам на территории Челябинской области их число приближается к 
250 – 300 тысячам гектаров. Если учесть, что обрабатываемых земель на Южном Урале порядка 
полутора миллионов гектаров, то мы ежегодно теряем порядка 20 процентов земель, которые 
должны работать. Причин этому несколько, но с ними можно и нужно бороться. 

И третьим, но не последним моментом стал вопрос о создании страны, которая может полно-
стью обеспечить себя продовольственными ресурсами. На сегодняшний день Россия экспорти-
рует продукты на общую сумму более 20 миллиардов долларов. В первую очередь это зерно и 
мясо. К 2020 году была заявлена продовольственная доктрина — все российские рынки должны 
занять местные производители. К примеру, среди мясных продуктов местных производителей 
должно быть 90 процентов. Это касается и куриного мяса, производство которого будет при-
ближено к 100 процентам, свинины, которая однозначно достигнет этого показателя. В данный 
момент у нас недоработка в производстве местной говядины, но и эти показатели обязательно 
будут расти. Мы уже занимаем ведущие позиции во всем мире по экспорту зерна и молочной 
продукции, и эти показатели также будут расти. Все это сделано для того, чтобы обеспечить юж-
ноуральцев высококачественными и недорогими местными продуктами.

константин Захаров, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по экономической политике и предпринимательству 
(фракция «единая россия»):

– В своем Послании Федеральному Собранию президент России 
Владимир Путин обратил внимание на ряд важных постулатов с 
экономической точки зрения. В первую очередь я отметил для себя, 
что одним из приоритетных направлений будет целевая помощь тем 
отраслям, которые в большей степени пострадали от финансово-
экономического кризиса. Прежде всего речь идет о строительной 
отрасли, поскольку именно она на сегодняшний день является локомотивом в промышленном 
и в гражданском строительстве. Поддержка таким отраслям будет оказываться через целевые 
программы. 

Также мне показалось важным акцентирование внимания главы государства на том, что 
сырьевые отрасли больше не являются главными для роста экономики и на сегодняшний день 
нужно поддерживать те предприятия и отрасли, которые относятся к высоконаучным видам 
деятельности, которые стимулируют развитие образования, науки, техники. И именно для таких 
предприятий и организаций нужно создавать благоприятные условия для развития. 

С учетом сложившихся внешних политических условий считаю эти направления наиболее зна-
чимыми. Стабильность в их развитии позволит сформировать твердую экономическую основу.

владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета по бюджету и 
налогам (фракция «единая россия»):

– Не первый раз принимаю участие в процедуре оглашения пре-
зидентом Послания Федеральному Собранию. Однако нынешнее об-
ращение Владимира Путина было во всех смыслах необычным. Все 
мы понимаем, что прозвучало оно в особый для нашей страны момент. 
Я отметил, насколько порой эмоциональной была первая часть вы-
ступления, посвященная анализу внешнеполитической ситуации. И это 

неудивительно, потому что оглашение Послания Владимир Путин начал с предложения почтить 
минутой молчания память о российских военных, погибших в Сирии. Все, кто находился в зале, по-
чувствовали твердость и неизменность позиции главы государства: в борьбе с терроризмом Россия 
сохраняет свою ответственность и лидерство.

Послание для нас, представителей всех ветвей власти на местах, – это стратегия наших действий, 
перспективный план во всех сферах деятельности: экономике, политике, в социальной сфере. Ожи-
дал, что президент уделит особое внимание грядущим выборам в Государственную Думу. Та работа, 
которую мы ведем по выдвижению кандидатов, по реализации самого широкого участия в выбор-
ном процессе неравнодушных, активных граждан, как раз следует основному посылу Владимира 
Путина: предвыборная конкуренция должна быть честной и прозрачной. Процедура народного 
предварительного голосования, которую проходят кандидаты, как раз и позволяет этого добиться.

Каждая из частей Послания президента теперь станет руководством к действию для моих 
коллег-депутатов. Прозвучали конкретные поручения, в том числе и в адрес регионов. Нам еще 
предстоит подробно изучить этот документ.

В целом, несмотря на то что Послание оглашалось в непростой момент, меня не покидало 
ощущение, что все трудности, вызовы, с которыми мы столкнулись, будут преодолены. Несмотря 
ни на что, тон выступления Владимира Путина был оптимистичным. Я думаю, что все запомнили 
финальную фразу: «Мы будем идти вперед вместе и вместе обязательно добьемся успеха».

александр Журавлев, вице-спикер областного парламента, 
председатель комитета по социальной политике (фракция 
«единая россия»):

– Уверен, что ежегодное Послание главы государства Федеральному 
Собранию всегда с особым интересом ждут не только депутаты, пред-
ставители всех органов власти, но и рядовые жители страны. Ведь то, о 
чем говорит Владимир Путин в своем обращении, это отчасти практи-
ческий анализ прошедшего года, а самое главное – определение курса, 
в котором наша страна будет жить в ближайший год.

Для меня было ожидаемо, что свое послание президент начнет 
именно с определения геополитических проблем, причиной тому – сложившаяся международная 
ситуация, которая, безусловно, накладывает определенный отпечаток и на внутреннюю политику. 

Меня, как председателя комитета по социальной политике, прежде всего волнует именно эта 
сфера. Но при этом, слушая послание, я особое внимание обратил на экономический блок, ведь 
формирование бюджета, в том числе и его социальных статей расходов, происходит с учетом эконо-
мических особенностей в стране. И то, что президент сегодня придает огромное значение развитию 
социальной политики, считаю очень важным. Прежде всего обратил внимание на то, что, несмотря 
на сложности в экономике, реализация майских указов Владимира Путина будет продолжаться. И 
это обращение было направлено в первую очередь в адрес региональных властей.

Особую заботу следует проявить по отношению к людям с ограниченными возможностями, это ка-
сается их трудоустройства и социальной поддержки. Не остались без внимания вопросы образования, 
здравоохранения, социальной защиты. Кроме того, во многом развитие страны определяется степенью 
консолидации всех граждан. Полностью согласен с главой государства, что наше общество должно, как 
никогда, быть сплоченным. Тем более в условиях, когда над всем миром нависла страшная опасность 
терроризма. И даже говоря о сбалансированности бюджета, президент добавил, что наша националь-
ная безопасность и стабильность – два важнейших, связанных между собой условия.

Марина Поддубная, председатель комитета по 
информационной политике (фракция «единая россия»): 

– Обратила внимание на то, что очень эмоциональное начало вы-
ступления президента было посвящено вопросам внешней политики, 
созданию единого антитеррористического фронта. Президент говорил 
о том, что терроризм необходимо уничтожать на подступах, чтобы по-
том не бороться с ним в своей стране. И эта речь была убедительной, 
он знает, о чем говорит, и что необходимо предпринимать, а главное – 
выразил готовность решать эту проблему. И мне, как председателю комитета по информационной 
политике, показалось очень важным обращение к средствам массовой информации: Владимир 
Путин подчеркнул, что в сложившейся ситуации особая роль и особая ответственность принадлежит 
именно журналистам.

По-прежнему актуальной остается борьба с коррупцией. Эта тема, как обратил внимание пре-
зидент, волнует всех жителей страны. А значит, предполагает ответственность и контроль борьбы 
с коррупцией всего гражданского общества. Не будет списываться со счетов и поддержка людей 
с ограниченными возможностями. Тема чрезвычайно актуальная. И в нашей области инвалидам 
всегда уделялось первостепенное внимание. В продолжение социального блока президент сделал 
заявление, которое значимо для всех семей Российской Федерации. Речь идет в первую очередь о 
том, что программа материнского капитала будет продолжена.
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАттАхОВА

влаСть и оБщеСтво

Общественный совет фор-
мируется в соответствии с 
Законом Челябинской об-

ласти «Об общественном контроле 
в Челябинской области» и поло-
жением об Общественном совете, 
утвержденным постановлением 
Законодательного Собрания от 26 
ноября 2015 года № 119.

В состав Общественного совета 
могут входить граждане Россий-
ской Федерации, постоянно или 
преимущественно проживающие 
на территории Челябинской обла-
сти и достигшие возраста восем-
надцати лет.

В состав Общественного совета 
не могут входить лица, замещаю-
щие государственные должности 
(должности государственной служ-

бы) Российской Федерации и Челя-
бинской области, лица, замещаю-
щие муниципальные должности и 
должности муниципальной служ-
бы, а также другие лица, которые в 
соответствии с законодательством 
Российской Федерации и Челябин-
ской области не могут быть чле-
нами Общественной палаты: лица, 
признанные недееспособными 
на основании решения суда, лица, 
имеющие непогашенную или не-
снятую судимость, лица, имеющие 
двойное гражданство.

Члены Общественного совета 
исполняют свои обязанности на 
общественных началах.

Кандидаты либо общественные 
объединения и организации пред-
принимателей в целях участия в 

конкурсе подают в Законодательное 
Собрание следующие документы.

При выдвижении обще-
ственной палатой Челябин-
ской области, общественным 
объединением, иной негосу-
дарственной некоммерческой 
организацией:

– учредительные документы 
общественного объединения, иной 
негосударственной некоммерче-
ской организации;

– решение (протокол собрания) 
Общественной палаты Челябин-
ской области, общественного объ-
единения, иной негосударствен-
ной некоммерческой организации 
о выдвижении кандидатуры в со-
став Общественного совета;

– заявление кандидата, выдви-
гаемого в состав общественного 
совета Общественной палатой 
Челябинской области, обществен-
ным объединением, иной него-
сударственной некоммерческой 
организацией, выражающее его 

согласие, адресованное Законода-
тельному Собранию;

– копии документов, удостове-
ряющих личность кандидата;

– анкета кандидата по прилагае-
мой форме;

– согласие на обработку персо-
нальных данных.

При самовыдвижении:
– заявление кандидата о вклю-

чении в состав Общественного со-
вета;

– копии документов, удостове-
ряющих личность кандидата;

– анкета кандидата по прилагае-
мой форме;

– согласие на обработку персо-
нальных данных.

Кандидат может представить 
дополнительные документы, под-
тверждающие профессиональные 
знания, опыт, наличие ученого 
звания или степени, научных пу-
бликаций и работ, участие в обще-
ственных движениях или иные 
сведения.

о начале процедуры ФормироВания общесТВенного соВеТа по предпринимаТельсТВу и инВесТиционной 
деяТельносТи при законодаТельном собрании челябинской обласТи

АНКЕТА
(заполняется собственноручно)

1. Фамилия, имя, отчество. 
2. Число, месяц, год рождения. 
3. Адрес места жительства, телефон. 
4. Серия и номер паспорта, кем и когда выдан. 
5. Образование (указать наименование об-

разовательной организации, дату окончания, 
номер документа об образовании).
6. Трудовая деятельность. 
7. Дополнительные сведения.

Дата заполнения  Подпись

Законодательное Собрание Челябинской области (далее – Законо-
дательное Собрание) информирует о начале процедуры форми-
рования состава общественного совета по предпринимательству 
и инвестиционной деятельности при Законодательном Собрании 
(далее - общественный совет).

Документы принимаются до 13 января 
2016 года включительно в письменной форме 
на бумажном носителе по адресу: г. Челябинск, 
ул. Кирова, 114, каб. 6 (с 08.30 до 12.00 и с 13.00 
до 17.30, тел. 239-88-41, главный специалист 
Оксана Васильевна Коваленко). 

УВЕДОмЛЕНИЕ

Владимир Мякуш заметил, что подобный 
формат работы уже давно стал традици-
онным. При этом важно понимать, что 

подобные встречи с гражданами носят систем-
ный характер и проводятся регулярно. Только 
за последние три месяца в депутатские центры 
поступило 100 тысяч 191 обращение, почти 47 
тысяч из них решено положительно. В регио-
нальную общественную приемную обратилось 
чуть более 19 с половиной тысяч жителей Че-
лябинской области, почти шесть тысяч граж-
дан получили положительное решение на свои 
просьбы и обращения.

Подавляющее количество обращений связа-
ны с проблемами обеспечения жильем, предо-
ставлением жилищно-коммунальных услуг. Не-
редко к депутатам обращаются с вопросами, 
которые касаются социального обеспечения, 
здравоохранения. Также южноуральцев волну-
ют проблемы промышленности, строительства, 
транспорта и связи.

Что касается очередного приема граждан 
Владимиром Мякушем, то на этот раз обраще-
ния касались социального обеспечения, просьб 
о помощи в решении ряда инфраструктурных 
трудностей.

Но начался прием с поздравлений. В этот 
день на встречу к спикеру регионального парла-
мента пришла супружеская чета Заварухиных. В 
этом году они отмечают золотую свадьбу. 

Как признался Леонид Степанович, с супругой 
ему очень повезло, всю жизнь прожили, что на-
зывается, душа в душу.

– Познакомились мы в 1965 году в сель-
ском клубе поселка Есаульский, я, когда за-

шел в зал, увидел красивую девушку, которая 
сидела и о чем-то разговаривала с подругой, 
сразу для себя решил, что эта девушка станет 
моей женой, – вспоминает пенсионер. – Так 
и вышло. Уже 50 лет вместе, у нас двое детей. 
Теперь уже и внуки подрастают. Только очень 
хочется вместе съездить в санаторий, здоро-
вье подлечить. 

Владимир Мякуш выслушал супружескую 
пару, после чего поздравил их с 50-летием со-
вместной жизни. И пообещал, что вопрос с 
санаторно-курортным лечением обязательно 
будет решен: уже в скором времени супруги 
Заварухиных поедут лечиться в реабилитацион-
ный центр на озере Смолино.

Пообещал спикер южноуральского парла-
мента решить проблему хоккейной команды 
«Колос» поселка Миасского Красноармейского 
муниципального района.

Председатель комитета по физической куль-
туре и спорту администрации Красноармейского 
района Галина Субеева рассказала, что на хок-
кейном корте, который расположен на централь-
ном стадионе поселка Миасского, нет хорошего 
освещения.

– Ребятишки тренируются в основном по вече-
рам, а в шесть часов вечера уже темно, – сетует 
Галина Субеева. – Получается, что тренировоч-
ный процесс проходит не так эффективно, как 
при хорошем освещении. В местном бюджете 
не хватает денег для установки на корте полно-
ценного освещения. Цена вопроса – порядка 
380 – 400 тысяч рублей.

– А желающих заниматься хоккеем в поселке 
много, – добавил тренер команды «Колос» Роди-
он Батарханов. – Есть даже малыши пяти-шести 
лет, которые тренируются в младшей группе. 
А в общей сложности тренирую порядка 100 
ребят школьного возраста. Ребята успешно при-
нимают участие в городских и даже областных 
соревнованиях.

Кстати, Владимир Мякуш сам увлекается хок-
кеем, даже возглавляет областную федерацию 
хоккея. Внимательно выслушав гостей из Крас-
ноармейского района, спикер регионального 
парламента пообещал: деньги будут. Более того, 
парламентарий обратил внимание, что все работы 
по установке освещения на хоккейном корте обя-
зательно должны завершиться до конца этого года. 
Как только все ремонтные работы будут заверше-
ны, Владимир Мякуш приедет на игру к «Колосу».

Особое внимание спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области уделил обраще-
нию жителей 51-го микрорайона.

Инициативная группа жителей пожаловалась 
на отсутствие транспортной доступности.

– Пять лет назад, когда мы только переехали в 
этот микрорайон, от нас в сторону центра города 
ходили автобусы и маршрутки, – рассказала жи-
тельница 51-го микрорайона Кристина Лайтман. 

– Детям было удобно добираться до школы на ав-
тобусах 15-го или 16-го маршрута, длительность 
поездки составляла буквально 15 минут. Но по-
том эти маршруты ходить перестали. А 20 октя-
бря этого года отменен и единственный автобус, 
который следовал с Краснопольской площадки 

в сторону центра. Не стало и маршрутных такси  
№ 12 и 22. Теперь до школ и детских садов, 
которые расположены в районе гостиницы «Вик-
тория» по Комсомольскому проспекту, прихо-
дится добираться как минимум 45 минут. Ездим 
сейчас в основном на автобусе маршрута № 19, 
но он идет в объезд и очень долго. Получается, 
чтобы ребенку успеть в школу к первой смене, 
ему надо выходить из дома в 6.30 утра. А еще не-
известно, сколько ребенок простоит на останов-
ке, поскольку этот маршрут автобуса постоянно 
отстает от расписания.

Для того чтобы разобраться в сложившейся 
ситуации, на прием к Владимиру Мякушу также 
был приглашен заместитель главы города Че-
лябинска Владимир Алейников. Он согласился с 
тем, что действительно в настоящее время жи-
телям микрорайона приходиться терпеть транс-
портные неудобства. Но при этом пообещал, что 
до 15 декабря на данном маршруте будет орга-
низовано движение автобуса № 34.

Решение проблемы Владимир Мякуш взял на 
личный контроль, пообещав жителям через две 
недели вернуться к ситуации. 

– Мы очень внимательно относимся к каж-
дому обращению, которое поступает в обще-
ственную приемную, – прокомментировал 
Владимир Мякуш. – Из огромного количества 
поступающих к нам обращений подавляющее их 
большинство решается положительно. Уверен, 
что система работы общественных приемных 
оказывает существенную помощь всем жителям 
Челябинской области в решении их проблем.

ДЕПУТАТСКИЕ цЕНТРЫ: РАБОТА НА эффЕКТИВНОСТь
Первого декабря у депутатов фракции 
«единая россия» всех уровней был 
напряженный день. в честь дня партии, 
который отмечается ежегодно именно в 
этот день, во всех депутатских центрах 
области прошли приемы граждан по 
личным вопросам. депутаты всех уровней 
встречались с жителями, помогали в 
решении их проблем. Спикер областного 
парламента владимир Мякуш (фракция 
«единая россия») традиционно встретился 
с жителями Южного Урала в общественной 
приемной председателя правительства, 
лидера партии дмитрия Медведева.

Положение об общественном совете, а так-
же образцы необходимых документов опубли-
кованы на сайте zs74.ru, а разделе «новости».

Большинство обращений, поступающих в депутатскую приемную, решаются положительно
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Газета «Парламентская неделя» издается 
с 2006 года. Всего за год выходит 37 
номеров. Каждую неделю по всей Челя-

бинской области бесплатно распространяется 50 
тысяч экземпляров очередного номера газеты. 
Сейчас газету можно найти в 44 населенных пун-
ктах Южного Урала. Депутаты – члены комитета 
по информационной политике приняли решение 
дополнительно расширить и актуализировать 
точки распространения газеты «Парламентская 
неделя».

Кроме того, члены комитета подвели ито-
ги трех журналистских конкурсов – городских 
и районных газет «Золотое перо», городских 
и районных телерадиокомпаний «Открытый 
взгляд» и конкурса журналистов на лучшее 
освещение деятельности Законодательного Со-
брания. В текущем году на конкурс «Золотое 
перо» поступило 24 работы из редакций газет 
городов и районов области. Конкурсное жюри 
отобрало 12 лучших материалов и вынесло ре-
шение наградить их дипломами и денежными 
премиями.

На конкурс «Открытый взгляд» в этом году 
поступили материалы от телерадиокомпаний 16 
муниципальных образований Челябинской об-

ласти. Впервые на конкурс представили работы 
телерадиокомпании Агаповского района и горо-
да Трехгорного. Конкурсная комиссия отсмотре-
ла все материалы, направленные на конкурс, и 
приняла решение признать победителями кон-
курса «Открытый взгляд» десять журналистов и 
три редакции телерадиокомпаний.

Также были подведены итоги очередного 
конкурса журналистских работ на лучшее осве-
щение деятельности Законодательного Собра-
ния Челябинской области, который проводится 
почти 15 лет. По его итогам девять победителей 
(трое в трех номинациях «Электронные СМИ», 
«Печатные СМИ» и «Информационные агент-
ства») получают премию. Первая премия – 30 
тысяч рублей, вторая – 20 тысяч рублей, третья – 
10 тысяч рублей.

В списке победителей этого года и молодые 
журналисты, и те, кто сотрудничает с Законо-
дательным Собранием уже много лет. Их ма-
териалы объективно и компетентно освещают 
деятельность Законодательного Собрания, разъ-
ясняют его роль в решении вопросов социально-
экономического развития Челябинской области, 
способствуют повышению уровня политической 
культуры населения.

У газеты «Парламентская неделя» могут появиться новые точки распространения, а лучшие 
журналисты Южного Урала получат премии Законодательного Собрания. на минувшей неделе 
члены комитета по информационной политике обсудили информацию о СМи Челябинской 
области, которые освещают деятельность Законодательного Собрания. также депутаты 
подвели итоги трех конкурсов журналистских работ на лучшее освещение деятельности 
Законодательного Собрания.

Марина Поддубная, председатель комитета по информационной политике (фракция 
«единая россия»):

– На ноябрьском заседании комитета по информационной политике мы рассмотрели восемь 
вопросов. Обсудили две информации, в том числе о распространении газеты «Парламентская 
неделя». Список мест, куда доставляется наша газета, необходимо актуализировать – таково ре-
шение комитета. Мы обращаемся ко всем депутатам сформировать свои предложения, которые 
могут улучшить информирование жителей Южного Урала о работе областного парламента. Но 
основной вопрос заседания, вне сомнения, – это обсуждение проекта бюджета Челябинской об-
ласти на 2016 год. Комитет рекомендовал его к принятию Законодательным Собранием в первом 
чтении. Депутаты комитета держат на постоянном контроле вопрос о предоставлении субсидий 
из областного бюджета редакциям печатных средств массовой информации городов и районов 
Челябинской области на возмещение части затрат в связи с производством и распространением 
газет. Комитет также утвердил результаты трех конкурсов журналистов на лучшее освещение 
деятельности Законодательного Собрания. В соответствии с положениями о конкурсах в этом 
году победителями признаны 28 журналистов, три редакции городских и районных газет и 
три редакции городских и районных телерадиокомпаний. Награждение победителей пройдет  
18 декабря в Законодательном Собрании.

ИНфОРмАцИя СТАНЕТ ДОСТУПНЕЕ

Необходимость создания 
единого фонда геологиче-
ской информации о недрах 

обусловлена изменениями в Законе 
Российской Федерации «О недрах». 
С 1 января 2016 года вся геологиче-
ская информация о недрах должна 
предоставляться в Федеральный фонд 
геологической информации и его тер-
риториальные фонды. В субъектах 
Российской Федерации представлению 
в областной фонд подлежит геологи-
ческая информация, полученная не-
дропользователями по участкам недр 
местного значения.

Отметим, что до принятия измене-
ний в фонды поступала информация 
о недрах, полученная только за счет 
средств федерального, областного и 
местного бюджетов. Недропользова-
тели самостоятельно распоряжались 
геологической информацией, полу-
ченной за счет собственных средств. 
Теперь у них также возникла обязан-
ность предоставлять сведения в еди-
ный фонд геологической информации.

Кроме того, был рассмотрен проект 
закона «О прекращении осуществления 
органами местного самоуправления от-
дельных государственных полномочий 

в области охраны окружающей среды», 
согласно которому теперь министерство 
экологии области будет осуществлять 
региональный государственный эколо-
гический надзор в полном объеме. Для 
обеспечения оперативного реагирова-
ния по фактам экологических правона-
рушений на всей территории области 
планируется создать территориальные 
инспекторские отделы. Они будут обе-
спечивать «кустовой» надзор в муници-
пальных образованиях области и разме-
щаться непосредственно в Челябинске, 
Магнитогорске, Златоусте и Миассе.

Людмила БАННОВА

ВОПРОСЫ эКОЛОгИИ – 
ПОД УСИЛЕННЫм КОНТРОЛЕм

на ноябрьском заседании Законодательного 
Собрания Челябинской области приняты 
изменения в Закон Челябинской области 
«о пользовании недрами на территории 
Челябинской области». депутаты отнесли 
к компетенции министерства имущества 
и природных ресурсов Челябинской 
области – уполномоченного органа в 
сфере недр – полномочия по созданию и 
ведению областного фонда геологической 
информации, по установлению порядка 
и условий использования геологической 
информации о недрах, обладателем которой 
является Челябинская область. 

константин Струков, председатель 
комитета ЗСо по экологии и 
природопользованию (фракция 
«единая россия»):

– Передача полномочий от органов 
местного самоуправления областному 
министерству экологии должна улуч-
шить экологическую обстановку в тер-
риториях. При этом увеличение числен-
ности министерства не повлечет увели-
чение расходов областного бюджета, т. к.  
все будет в пределах субвенций, предоставляемых в настоящее 
время органам местного самоуправления.

ЛЕСНЫм РЕСУРСАм –
РАЗУмНОЕ ИСПОЛьЗОВАНИЕ
Южный Урал проведет сельскохозяйственную перепись, а валежник 
можно будет собирать бесплатно. на минувшем заседании 
Законодательного Собрания области был принят ряд постановлений и 
региональных законов, подготовленных парламентским комитетом по 
аграрной политике.

На заседании профильного комитета депутаты обсудили спорный 
момент положений Лесного кодекса РФ. В соответствии с ними заго-
товка гражданами любой древесины для собственных нужд должна 

осуществляться на основании договоров купли-продажи лесных насаждений. 
Получается, что любая древесина, добытая в лесу, подлежит оплате. То есть 
каждое дерево, упавшее на землю, а также засохшие ветви, именуемые ва-
лежником, также должны быть оплачены при их сборе и использовании.

Это обстоятельство, по мнению правоприменителей, представляется не-
достаточно обоснованным. Депутаты предложили разрешить гражданам 
совместно с лесниками очищать лес от упавших стволов и веток и бесплатно 
собирать валежник. 

Также депутаты обсудили и впоследствии приняли проект закона Челябин-
ской области «О наделении органов местного самоуправления государствен-
ными полномочиями по подготовке и проведению Всероссийской сельскохо-
зяйственной переписи 2016 года». Сельское хозяйство Южного Урала изучат в 
поисках ответов на вопросы: куда движется импортозамещение и хватит ли в 
регионе продуктов собственного производства?

В отличие от переписи 2006 года в вопроснике грядущей переписи есть 
новые пункты о применении сельхозорганизациями передовых технологий 
ведения хозяйства, о привлечении кредитных средств, о получении бюджет-
ных субсидий и дотаций. Полнота и точность ответов, активность участников 
переписи напрямую влияет на качество итоговых данных и на дальнейшую 
эффективность аграрной политики государственной власти на всех уровнях.

александр Берестов, председатель комитета по аграрной политике 
(фракция «единая россия»):

– Сельскохозяйственная перепись в 2016 году будет проводиться 
второй раз. Впервые она прошла в России в 2006 году. Это мероприятие 
проводится для того, чтобы получить достоверные сведения о состоянии 
сельского хозяйства в целом. Информация поможет получить полное 
представление о муниципальном образовании, сопоставить данные с 
другими странами мира.

Кроме того, мы предложили предоставить право гражданам осущест-
влять заготовку валежника на основании не договоров купли-продажи 
лесных насаждений, а разрешений на заготовку древесины. Для этого на 
законодательном уровне было предложено ввести понятие «валежник». 
Это исключит неоднозначность толкования закона и позволит гражданам 
получать разрешения на очистку леса от валежника, используя собранные 
ветви и стволы для своих целей. Данный проект постановления был при-
нят на заседании ЗСО 26 ноября.

Законодательное Собрание стремится сделать свою работу 
максимально открытой для общества

Депутаты приняли решение, которое призвано улучшить 
качество регионального экологического госнадзора
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-Работа с избирателями, обращения-
ми граждан – это одно из основных 
направлений деятельности депута-

тов, – сказал парламентарий. – Ко мне ча-
сто поступают обращения, в которых жители 
округа ищут ответы на вопросы, которые они 
не смогли решить в других инстанциях. Много 
обращений от людей старшего поколения, оди-
ноких, которым не от кого ждать поддержки.

В ходе приема поднимались самые раз-
личные вопросы. По некоторым вопросам 
консультации были даны на месте. Так, за 
помощью к депутату обратилась жительница 
города. Ей и ее мужу по 83 года, а так как 
капитальный ремонт дома, в котором они 

проживают, запланирован только на 2045 год, 
пенсионерка попросила Валерия Филиппова 
разъяснить, что сказано в законе об оплате 
капитального ремонта людьми глубоко пенси-
онного возраста.

Также к Валерию Васильевичу обратилась 
ветеран педагогического труда, имеющая 
35-летний стаж работы в сельской местности, 
с просьбой помочь в решении вопроса по вы-
плате льгот как сельскому педагогу, которые 
ей прекратили выплачивать с 2015 года.

Активисты районного совета ветеранов под-
готовили депутату сразу несколько вопросов, 
касающихся платы за вывоз мусора, за общедо-
мовые нужды, работы управляющей компании, 
капремонта. Их волновали вопросы сокраще-
ния выплат по предоставляемым льготам вете-
ранам. Ветераны просили дать разъяснения.

Еманжелинский район не единственный, 
который посетил в этот день депутат Валерий 
Филиппов. Также встречи с населением прош-
ли в Увелке и Южноуральске.

Большая часть вопросов, с которыми 
в этот день обратились нязепетров-
цы к депутату, уже не раз стояли на 

повестке дня. В частности, проблема пере-
расхода воды в многоквартирных домах. Пер-
выми ее подняли жители дома № 14 на ул. 
К.Либкнехта. Но она актуальна не только для 
них. С аналогичной проблемой к Олегу Голи-
кову обратились жители дома № 7 на ул. Со-
ветской. Перерасход воды у них составляет 146 
кубов, тогда как индивидуальные приборы 
учета показывают в сумме 126 кубов. «Потери 
такие, словно рядом еще один такой же дом 
потребляет воду», – говорят жители. Попытки 
решить проблему – поменяли общедомовой 
прибор учета воды, полагая, что он может быть 
неисправен, – результата не дали. По итогам 
этого обращения было решено направить до-
кументы в жилищную инспекцию, чтобы была 
организована проверка.

К депутату обратился старший по дому 
№ 53 на ул. Свердлова Иван Блинов. Жители 
этого дома признаны должниками за капре-
монт, хотя платить они не отказываются. В свое 
время они выбрали спецсчет дома для сбора 
взносов на капремонт, а управление счетом 
передали региональному оператору, полагая, 
что он же будет заниматься квитанциями за 
капремонт. Но ни одну квитанцию жители до 

сих пор не получили. Куда только не обраща-
лись с этим вопросом, в том числе в суд. Суд в 
удовлетворении иска отказал. Олег Голиков от-
ветил, что подготовит депутатское обращение. 

Директор старейшей в Нязепетровске 
школы № 1 Сергей Викулов обратился в на-
дежде, что благодаря депутату сдвинется с 
места вопрос о начале реконструкции школы. 
Работы планировалось начать в этом году, но 
средства так и не были выделены. А дирек-
тор школы № 2 Эрнест Ахметсидиков озвучил 
другую проблему – в школе нет полноценно-
го спортзала. Площадь существующего зала 
составляет всего около 74 кв. м. На первом 
этапе необходима помощь в подготовке 
проектно-сметной документации, стоимость 
которой около миллиона рублей.

Со злободневной проблемой обратилась 
жительница железнодорожного микрорайона 
Анна Синцова. Из-за перегрузки в сетях сгорел 
не один трансформатор, жители неоднократно 
надолго оставались без электричества. Бер-
дяушская дистанция пути, в чьем ведении 
сети находятся, просьбы жителей о помощи 
игнорирует. Олег Голиков обещал содействие в 
решении и этой проблемы.

Планируется, что приемы в Нязепетров-
ске Олег Александрович будет проводить 
регулярно.

В этот день в зале собрались женщи-
ны разных профессий и возрастов, но 
объединенные одним словом – мама. 

Все они получили в этот день много внимания, 
теплых слов и подарков. Депутат тепло по-
здравил присутствовавших в зале женщин с 
праздником, отметив, что среди множества 
дат, прославляющих прекрасную половину 
человечества, этот праздник наиболее точно 
определяет главное предназначение женщи-
ны – быть матерью, дарить жизнь. Парламен-
тарий пожелал всем виновницам торжества 
счастья, уверенности в завтрашнем дне, со-
гласия и взаимопонимания в семье и на работе, 
домашнего тепла и уюта.

Кроме того, Николай Янов вручил благодар-
ственные письма трем уважаемым житель-
ницам округа: Елене Вениаминовне Плоховой, 
начальнице отдела подготовки и обучения 
Управления гражданской защиты Коркин-

ского района; Ирине Викторовне Погадаевой, 
специалисту городского отдела жилищно-
коммунального хозяйства; Елене Леонидовне 
Цыцаркиной, заместителю директора средней 
школы № 2. За плечами каждой – яркая, ин-
тересная жизнь, активный трудовой путь и 
заслуженное уважение земляков.

Мам, пришедших на школьный празд-
ник, ждал в этот день двойной сюр-
приз. Во-первых, это концерт с вы-

ступлениями самых талантливых детей школы, 
а во-вторых, теплые слова и поздравления от 
депутата Ильи Бархатова. Особых почестей за-
служили многодетные матери: для них депутат 
подготовил благодарственные письма и цветы.

– День матери – это великий праздник, мы 
все благодарны нашим мамам за жизнь, кото-
рую они нам подарили. Желаю им здоровья и 
терпения, ведь воспитывать детей – это не так 
просто, как кажется, – говорит Илья Бархатов. 

Родители, педагогический и руководя-
щий состав школы – никто не остался без 
внимания. 

После завершения торжественной части ру-
ководство образовательного учреждения вы-
разило пожелание, чтобы депутат и в будущем 
проводил подобные акции и не забывал про 
школу, ее сотрудников и учеников.

ПРОБЛЕмЫ, ТРЕБУЮЩИЕ РЕшЕНИя
депутат Законодательного Собрания области олег голиков (фракция «единая россия») 
провел прием граждан в депутатском центре в нязепетровске

мАмЫ РАЗНЫЕ ВАЖНЫ!
27 ноября в киноклубе им. а.М. горького города коркино прошло торжество, посвящен-
ное всероссийскому дню матери. в празднике принял участие депутат Законодательно-
го Собрания Челябинской области николай янов (фракция «единая россия»).

ДЕНь мАТЕРИ – ВЕЛИКИй ПРАЗДНИК
27 ноября депутат Законодательного 
Собрания области илья Бархатов (фрак-
ция «Справедливая россия») принял 
участие в празднике, посвященном 
дню матери, в коркинской школе № 3.

ПРИЕм гРАЖДАН В ДЕНь ПАРТИИ
По сложившейся традиции 1 декабря, в 
день основания партии «единая россия», 
в местном отделении еманжелинского 
муниципального района депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 
области валерий Филиппов провел прием 
граждан по личным вопросам.

ЮБИЛЕй «УРАЛОЧКИ»
депутат Законодательного Собрания Ми-
хаил видгоф (фракция «единая россия») 
поздравил женскую команду по водному 
поло «динамо-Уралочка» с 30-летием.

1 декабря прошло торжественное ме-
роприятие, посвященное юбилею зна-
менитой златоустовской «Уралочки». 

Команда создана в декабре 1985 года. За эти 
годы игроки «Уралочки» успели завоевать 
титулы чемпионок СССР, России, Кубка евро-
пейских чемпионов и медали Олимпиады. На 
уральской воде воспитали почти 200 мастеров 
спорта и около 40 мастеров спорта между-
народного класса. А создатель команды и 
главный тренер Михаил Накоряков руководил 
юниорской и основной сборной России.

Председатель комитета регионального пар-
ламента по молодежной политике, культуре 
и спорту Михаил Видгоф поздравил команду, 
тренеров от имени Законодательного Собрания: 

– От всей души поздравляю вас с этой да-
той – 30-летием! Огромное спасибо за ваш 

труд, за ваш вклад в развитие спорта Челябин-
ской области! Ваша команда является одним 
из спортивных брендов региона. Желаю вам 
дальнейших спортивных, профессиональных 
успехов и олимпийских побед. Мы все вами 
гордимся!

Директору спортивной школы, тренерам 
и игрокам команды были вручены благодар-
ственные письма Законодательного Собрания 
области с денежной премией.
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металлургический изБирательный округ № 11
число изБирателей: 90 517.
состав изБирательного округа:
часть курчатовского и металлургического районов 
города челЯБинска

ВЛАДИмИР ЧЕБЫКИН:                «ПРОБЛЕмЫ РАЗНЫЕ, СТАРАЕмСя РЕшАТь Их КОмПЛЕКСНО»
«Парламентская неделя» продолжает свою 

рубрику «Маршрут-округ». на этот раз о своей 
работе в избирательном округе рассказал депутат 
Законодательного Собрания Челябинской области 
владимир Чебыкин (фракция «единая россия»). в 
областном парламенте он представляет интере-
сы жителей Металлургического избирательного 
округа № 11, в состав которого также входит часть 
курчатовского района. в общей сложности в окру-
ге проживает 95 тысяч жителей. Здесь расположе-
но 18 школ, 27 детских садов.

Проблемы в округе абсолютно разные. если 
в новых микрорайонах курчатовского района 
жители жалуются в основном на отсутствие бла-
гоустроенных территорий (плохие дороги, отсут-
ствие парковок, не обозначенные остановочные 
комплексы и т. д.), то в микрорайонах на ЧМЗ 
обращения к депутату касаются в подавляющем 
большинстве случаев ветхого жилья, плохого 
качества жилищно-коммунальных услуг.

МаршрУт — окрУг

Часть Курчатовского района 
города Челябинска

Часть Металлургического района 
города Челябинска

Центр избирательного округа

Жители микрорайона Парковый в 
Курчатовском районе еще перед 
выборами в областной парла-

мент пожаловались Владимиру Чебыкину 
на очень плохую дорогу по улице Габдуллы 
Тукая. Как таковой дороги там практически 
нет – сплошные ямы да кочки. Зимой по за-
снеженным ямам автомобиль еще может с 
трудом проехать, а вот летом добраться 
до собственного дома по многочисленным 
ухабинам для жителей становится задачей 
почти невыполнимой. Причем неудобства 
терпят не только автомобилисты, но и пе-
шеходы, поскольку тротуарных дорожек 
здесь тоже нет.

Депутат областного парламента Влади-
мир Чебыкин уверен – проблему решить 
можно только сообща с депутатами рай-
онного собрания, региональных, городских 
парламентариев, а также при тесном взаи-
модействии с исполнительной властью.

владимир Чебыкин, депутат Законода-
тельного Собрания Челябинской области 
(фракция «единая россия»): 

– Микрорайон Парковый – один из тех, ко-
торые входят в мой избирательный округ. Тер-
ритория непростая. Дело в том, что здесь уже 
построено более ста тысяч квадратных метров 
жилья, но, к сожалению, при строительстве не 
продумали проблемы благоустройства, ливне-
вых канализаций, остановочных комплексов. 
Много вопросов жители задают по строитель-
ству детских садов и школ. 

Еще в ходе предвыборной кампании мест-
ные жители озвучивали наказы, в которые 
входили решения всех этих проблем.

Что касается строительства дороги, то она 

включена в городской план по благоустрой-
ству. На сегодняшний день этот вопрос нахо-
дится на контроле.

Считаю, очень важно, что решение таких 
насущных житейских проблем идет комплек-
сно, совместно с депутатами Законодательного 
Собрания, городской думы, районных советов, 
а также при непосредственном участии орга-
нов исполнительной власти. Поскольку такое 
взаимодействие – это работа на результат. И 
стоит отметить, что роль депутатов в этом осо-
бенная, поскольку жители, отдавая нам свои 
голоса на выборах, доверили представлять их 
интересы в органах власти. А значит, мы долж-
ны приложить максимум усилий для решения 
имеющихся проблем.

дмитрий довбня, 
депутат совета 
курчатовского 
района: 

– Мы стараемся вза-
имодействовать с де-
путатами всех уровней, 
поскольку это помогает 
обеспечивать плано-
вое решение проблем 
избирательного округа. 
Ведь надо понимать, 
что существующие 
проблемы находятся в 

зоне ответственности различных государственных 
органов власти. Например, вопросы благоустройства 
решаются на местном уровне при взаимодействии с 
управляющей компанией, обслуживающей жилой 
сектор. Строительство детских садов, школ, дорог – 
это зона ответственности муниципалитета.

«Подари ребенку Рождество» – именно так называется 
благотворительная акция, которая проходит в изби-
рательном округе депутата регионального парламен-

та Владимира Чебыкина. Акция направлена на поддержку детей-
инвалидов. Помогают парламентарию благотворительный фонд 
«Возрождение» и движение «Молодая гвардия».

Смысл акции заключается в том, что каждый посетитель ТРК 
«Фиеста» или «Радуга» может на короткое время перевоплотиться 
в волшебника и исполнить детское желание. В названных торговых 
комплексах установлены елки с необычными украшениями: бумаж-
ными шарами с фотографиями детей-инвалидов и их желаниями.

Стартовала благотворительная акция 1 декабря, закончится 29 
декабря праздничным концертом для детей с ограниченными воз-
можностями, которые проживают на территории избирательного 
округа депутата.

владимир Чебыкин, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «единая россия»): 

– Благотворительная акция «Подари детям Рождество» направ-
лена на помощь родителям, которые воспитывают детей с ограни-
ченными возможностями. 

Скоро Рождество и Новый год – самые яркие, волшебные 
праздники, которые с нетерпением ждут и взрослые, и дети. И 
мы очень хотим, чтобы и у детей-инвалидов был удивительный 
праздник. Именно поэтому было принято решение организовать 
такую необычную акцию. На сегодняшний день среди участников 
акции порядка 130 ребятишек с ограниченными возможностями. 
Наша задача – подарить детям настоящий праздник, с чудесами и 
исполнением желаний. И я выражаю огромную благодарность всем 
жителям Челябинска и гостям нашего города, которые не остались 
в стороне и приняли участие в благотворительной акции «Подари 
детям Рождество».

егор Четвернин, руководитель волонтеров благо-
творительного фонда «возрождение»:

– Суть благотворитель-
ной акции в том, что мы 
установили в двух тор-
говых комплексах Челя-
бинска небольшие елки с 
бумажными шарами, на 
которых с одной стороны – 
фотография конкретного 
ребенка, а с другой – его 
пожелание, мечта, испол-
нения которой он ждет. 
Кто-то из ребят попросил 
конструктор «Лего», кто-
то мечтает о наушниках 

– желания самые разные. 
И посетители, если хотят подарить детям-инвалидам ис-
полнение мечты, могут просто купить подарок любому из 
этих ребятишек. Если нет времени на поиск нужного по-
дарка, можно пожертвовать денежную сумму, на которую 
обязательно будет приобретен подарок.

И надо отметить, многие покупатели охотно отзыва-
ются, есть уже купленные подарки.

Акция продлится до 27 декабря, а 29 декабря во 
Дворце «Импульс» состоится праздничный концерт, на 
котором будут подарены все купленные подарки.

ДОРОгА В ПАРКОВОм – НА КОНТРОЛЕ

ПОДАРКИ ДЕТям НА РОЖДЕСТВО
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

ВЛАДИмИР ЧЕБЫКИН:                «ПРОБЛЕмЫ РАЗНЫЕ, СТАРАЕмСя РЕшАТь Их КОмПЛЕКСНО»
МаршрУт — окрУг

владимир Чебыкин, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «единая россия»):

– В моем округе это уже четвертая общественная приемная, 
но в Металлургическом районе – первая. Необходимость в ней 
здесь, безусловно, была, поскольку местные жители регулярно 
обращаются с различными просьбами, приходится решать очень 
много важных вопросов.

На сегодняшний день нам удалось охватить практически весь 
избирательный округ, поскольку одна общественная приемная 
работает в поселке ЧВАКУШ, и еще две – в Курчатовском районе. 
Избиратели о наших приемных знают и нередко обращаются за 
помощью.

Сразу после открытия приемной депутат пообщался с местными жителями, которые 
пришли к нему на прием. Вопросы были самые разные: от просьб ветеранской 
организации оказать посильную помощь до жалоб на некачественные услуги ЖКХ.

владимир Чебыкин, депутат Законода-
тельного Собрания Челябинской области 
(фракция «единая россия»): 

– В моем избирательном округе прожи-
вает более 90 тысяч человек. Учитывая, что 
протяженность округа большая, проблемы 
разные, в зависимости от территориального 
расположения. В Металлургическом районе 
жители часто жалуются на проблемы, свя-
занные с жилищно-коммунальным хозяй-
ством, ветхо-аварийным жильем, плохие 
дороги и ненадлежащее благоустройство. 

Мы стараемся по мере сил и возмож-
ностей помогать тем, кто обращается в де-
путатский центр.

Например, на очередном приеме граж-
дан по личным вопросам Совет ветеранов 
Металлургического района обратился с 
просьбой оформить для них подписку на 
газету. Вопрос этот обязательно будет решен 
положительно.

клара Фердинандовна Будылева, жительница Ме-
таллургического района, пенсионерка, активистка 
совета ветеранов района:

– С депутатом Владимиром Васильевичем Чебыкиным 
мы работаем уже давно. Он всегда охотно откликается на 
все наши просьбы о помощи: поддерживает нас, уча-
ствует в наших встречах, помогает проводить различные 
мероприятия. Всегда очень внимательно и заботливо 
относится к нашему совету ветеранов, поддерживает все 
наши задумки. Например, сегодня пообещал помочь с 
оформлением подписки на газету «Ветеран Урала» на 
150 экземпляров. Нам очень важно получать эту газету, 
потому что в ней рассказывается все о работе вете-
ранских организаций области, мы всегда в курсе всех 
важнейших событий и мероприятий, которые проходят 
в нашем регионе. Ветераны эту газету очень любят и с 
удовольствием читают.

А еще хочу отметить, что открытие общественной 
приемной депутата в Металлургическом районе – очень 
важное для нас событие. Рядом с домом, удобно доби-
раться. Думаю, многие жители это оценят.

Владимир Чебыкин принял 
участие в торжественном от-
крытии XXVI Всероссийского 

мемориала по боксу памяти Олега При-
макова и Александра Васина. Чемпио-
нат по боксу среди молодежи стартовал 
3 декабря во Дворце спорта «Метар». 
В спортивных состязаниях принимает 
участие более ста молодых боксеров со 
всего Челябинска.

Организатор соревнований – детско-
юношеский спортклуб бокса «Санта», 
который действует на базе Южно-
Уральского многопрофильного кол-
леджа при поддержке администрации 
Металлургического района и депутатов 
всех уровней.

В избирательном округе депутата Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимира Чебыкина открыта очеред-
ная общественная приемная – четвертая по счету. Перере-

зать красную ленточку на открытии депутатского центра Владимиру 
Чебыкину помог секретарь Металлургического местного отделения 
партии «Единая Россия» Юрий Панов.

Сразу после открытия общественной приемной было подписано 
соглашение о сотрудничестве с местным отделением партии «Единая 
Россия».

ОТКРЫТИЕ ОБЩЕСТВЕННОй ПРИЕмНОй

ОСНОВА СИЛьНОй СТРАНЫ

владимир Чебыкин, депутат Законода-
тельного Собрания Челябинской области 
(фракция «единая россия»):

– Популяризация спорта необходима, по-
скольку здоровое подрастающее поколение – 
основа сильной страны в будущем. Я уже 
много лет шефствую над детско-юношеским 
спортивным клубом бокса «Санта». И уве-
рен, что занятия спортом – залог развития 
гармоничной личности, ведь в здоровом 
теле  – здоровый дух! 

Чемпионат продлится почти неделю, 
бои пройдут с 3 по 9 декабря. Спортсмены 
будут бороться за разряды кандидатов в 
мастера спорта, а также за возможность 
участвовать в первенстве Челябинской об-
ласти по боксу.
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Ответы:

сканвОрд

БЕССмЕРТНЫй ПОДВИг НЕИЗВЕСТНОгО СОЛДАТА
третьего декабря вице-спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета 
по социальной политике александр Журавлев (фракция 
единая россия») принял участие в церемонии возложения 
цветов к вечному огню, которая была посвящена дню 
неизвестного солдата.

Мемориальный комплекс «Вечный огонь» для каж-
дого россиянина давно стал символом неугасающей 
памяти о героях войны, имена которых до сих пор 

нам не известны. У них нет могил, куда могли бы прийти род-
ные и близкие, чтобы оплакать и вспомнить, поклониться и 
поблагодарить за подвиг. Но это не мешает нам беречь память 
о подвиге каждого из тех, кто, сражаясь на полях Великой 
Отечественной войны, погиб, пропал без вести. И Вечный 
огонь – как вечное напоминание о каждом герое.

– Безусловно, День неизвестного солдата – очень значимый 
памятный день, ведь на фронтах войны погибло огромное 
количество людей. И родственники многих героев до сих пор 
ничего не знают о месте гибели, месте захоронения, – про-
комментировал Александр Журавлев. – Не обошло это горе 
и мою семью. Мой дед Николай Журавлев ушел на фронт и не 
вернулся с войны. И нам ничего о нем не известно. Знаем лишь 
то, что погиб он на полях Подмосковья во время наступления. 

Как заметил Александр Журавлев, в этот день долг каждого 
россиянина вспомнить и поклониться всем героям войны, от-
давших свои жизни во имя наших.

– Мы не имеем права предавать героизм павших на полях 
сражения забвению, – добавил вице-спикер регионального 
парламента. – Ведь история не прощает таких ошибок, а мы 
не имеем права ее повторять. Ведь война – это всегда большая 
трагедия, гибель людей. И особенно в сложившейся сложной 
международной обстановке мы должны сделать все, чтобы 
беречь мир. 

Возложил цветы к Вечному огню и вице-губернатор Евге-
ний Редин. В своем выступлении он напомнил о том, что среди 
не вернувшихся с Великой Отечественной войны огромное 
количество жителей Челябинской области. 

– На Вечных огнях всегда написано «Подвиг твой бессмер-
тен, но имя твое неизвестно». В годы Великой Отечественной 
войны Южный Урал стал не только броневым щитом. Из на-
шего региона на фронт уходили стрелковые дивизии, танковые 
бригады. Четверть миллиона южноуральцев не вернулись с 
полей сражений. И мы будем помнить каждого. И не устанем 
повторять: «Имя твое неизвестно, но подвиг твой бессмертен».

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАттАхОВА


